



Online-Ausgabe

20 Minuten
8021 Zürich
044/ 248 68 20
www.20min.ch

Medienart: Internet
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
UUpM: 2'917'000
Page Visits: 103'263'660



ostschweiz.ch
UND FÜRSTENTUM LIECHTENSTEIN



Auftrag: 1094537
Themen-Nr.: 276.020

Referenz: 77228531
Ausschnitt Seite: 1/4

Tourismus

Gratis mit dem Zug ins Appenzellerland

Appenzell engagiert sich mit einem konkreten Angebot für den Kampf gegen den Klimawandel. Gleichzeitig möchte die Touristendestination mit der Gratis-ÖV-Anreise den Corona-bedingten Stillstand des Tourismus wieder in Fahrt bringen.

Aktualisiert vor 21min, Jil Rietmann

Um dieses Ziel zu erreichen, wird allen Gästen, die drei Nächte oder länger in einem Hotel in der Ferienregion Appenzell übernachten, die An- und Rückreise mit dem öffentlichen Verkehr aus der ganzen Schweiz bezahlt. Zusätzlich wird den Gästen auch ein kostenloser Gepäcktransport angeboten.

Unabhängig von den aktuellen Corona-Diskussionen hätten sich die Verantwortlichen von Appenzellerland Tourismus AI schon vor einem Jahr Gedanken gemacht, wie mit konkreten Gästeangeboten nachhaltiger Tourismus betrieben werden könne, schreibt Appenzellerland Tourismus in einer Medienmitteilung von Donnerstag. Die Idee der Gratisanreise sei zwar nicht ganz neu. Erstmals und aussergewöhnlich sei aber, dass das Angebot von einer ganzen Destination mit sämtlichen Hotelbetrieben angeboten werde. Appenzellerland Tourismus AI, unter der Leitung von Geschäftsführer Guido Buob, habe zusammen mit den Behörden, den Hoteliers, den Appenzeller Bahnen und der SBB ein Konzept ausgearbeitet, das für alle finanziell tragbar sei. Dank der geforderten Mindestaufenthaltsdauer von drei Nächten entstehe trotzdem Wertschöpfung im Kanton.

Für das Klima und die Erträge

«Wir verfolgen mit diesem Angebot mehrere Ziele: Einerseits möchten wir es den Gästen erleichtern, langsam wieder aus dem Corona-Schock zu erwachen und auf attraktive Weise die Schönheiten Appenzells zu entdecken. Andererseits wollen wir aber auch einen ökologischen Beitrag fürs Reisen leisten, indem sie für ihre Ferien in der Schweiz auf das Auto verzichten und auf den Zug umsteigen», erklärt Geschäftsführer Buob. Zudem hoffe man selbstverständlich auch, mit einem so attraktiven Angebot mehr Gäste zu gewinnen, was sich wiederum positiv auf die Erträge in der ganzen Tourismuswirtschaft des Kantons Appenzell Innerrhoden auswirken würde.

Ab sofort gilt das Angebot für das Jahr 2020. Die Gäste können sich nach der Buchung eines Hotels im Appenzellerland bei der Touristen-Information in Appenzell melden. Dort wird ihnen ein 2.-Klasse-Zugbillett für die Hin- und Rückreise von ihrem jeweiligen Wohnort nach Appenzell zugestellt. Sobald die SBB wieder einen offiziellen Gepäcktransportservice anbietet, wird zusätzlich zur kostenlosen An- und Rückreise mit der Bahn auch ein Gratis-Gepäcktransport angeboten.

Darum gehts

Das Appenzellerland engagiert sich mit einem konkreten Angebot für den Kampf gegen den Klimawandel. Allen Gästen, die drei Nächte oder länger in einem Hotel im Appenzell übernachten, wird die An- und Rückreise mit dem öffentlichen Verkehr aus der ganzen Schweiz bezahlt. Appenzell will einen ökologischen Beitrag fürs Reisen leisten, indem man für Ferien in der Schweiz auf das Auto verzichtet und auf den Zug umsteigt. Gleichzeitig möchte die Destination mit der Gratis-ÖV-Anreise den aktuellen Stillstand des Tourismus wieder in Fahrt bringen. Das Angebot gilt erstmals für das Jahr 2020.



Ferien in Appenzell lohnt sich gleich doppelt. Appenzellerland Tourismus



Allen Gästen, die drei Nächte oder länger in einem Hotel in Appenzell übernachten, wird die An- und Rückreise mit dem öffentlichen Verkehr aus der ganzen Schweiz bezahlt. Facebook Appenzellerland Tourismus



Die Idee der Gratis-Anreise sei zwar nicht ganz neu. Erstmals und aussergewöhnlich sei aber, dass das Angebot von einer ganzen Destination mit sämtlichen Hotelbetrieben angeboten wird. Appenzellerland Tourismus



Einerseits möchte Appenzellerland Tourismus den Gästen erleichtern, langsam wieder aus dem Corona-Schock zu erwachen und auf attraktive Weise die Schönheiten Appenzells zu entdecken. Andererseits wollen sie aber auch einen ökologischen Beitrag fürs Reisen leisten, indem die Gäste für ihre Ferien in der Schweiz auf das Auto



verzichten und auf den Zug umsteigen.Appenzellerland Tourismus



Die Gäste können sich nach der Buchung eines Hotel im Appenzellerland bei der Touristen Information in Appenzell melden. Dort wird ihnen ein 2. Klasse Zug-Billet für die Hin-und Rückreise von ihrem jeweiligen Wohnort nach Appenzell zugestellt.Facebook Appenzellerland Tourismus